

Du fait de cette diversité des origines linguistiques et culturelles, les visiteurs peuvent assister à un ensemble impressionnant de festivals et autres événements culturels.

Même si les prairies canadiennes évoquent souvent d'immenses champs de blé s'étendant à perte de vue, leur topographie reste fort intéressante. En fait, seules les plaines méridionales qui longent la frontière américaine correspondent à ce stéréotype. Le paysage de la majeure partie du centre et de tout le nord du Manitoba et de la Saskatchewan est typique du Bouclier canadien avec ses lacs, ses forêts et ses affleurements rocheux. C'est surtout dans le sud de la Saskatchewan que l'on peut voir le paysage distinctif des Prairies : ces grands espaces plats ne se prolongent pas vraiment jusqu'en Alberta.

Les mineurs et les trappeurs du nord de la Saskatchewan et du Manitoba, les exploitants de ranches, les travailleurs des champs pétrolifères et les bûcherons de l'Alberta sont tout aussi représentatifs de cette région — on l'ignore trop souvent — que les fermiers qui cultivent les champs de blé.

